

Fecha: 28-06-2024

Medio: La Estrella de Iquique Supl.: La Estrella de Iquique Tipo: Noticia general

Título: Nudista detenido por amenazas en restaurante

Pág.: 5 Cm2: 122,2 VPE: \$ 203.872 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 9.500 28.500 ■ No Definida

Nudista detenido por amenazas en restaurante



EL HOMBRE FUE SACADO DEL MAR Y QUEDÓ DETENIDO

Desnudo y mojado, así fue la detención de un ciudadano chileno, identificado como J.M.S. que la noche del miércoles huyó por las calles de Iquique luego de no querer pagar la cuenta de un conocido restaurante en el sector sur de la ciudad.

Fue Carabineros de la Cuarta Comisaría Cavancha y la Policía Marítima de la Cuarta Zona Naval, que lograron sacar de las aguas de Playa Brava al individuo que, mientras era esposado, solicitaba ayuda y una ambulancia.

La detención del comensal surgió luego de que, tras compartir una cena con su pareja en el restaurante, se negó a pagar la cuenta, agrediendo verbalmente a los garzones del lugar. Lo anterior fue denunciado por los trabajadores del lugar a Carabineros, quienes llegaron y al ver la presencia policial, el hombre corrió por la costa y se lanzó al mar, donde fue detenido. En el control de detención realizado ayer en el Tribunal de Garantía de Iquique, la fiscal (s) María Alejandra Jorquera lo formalizó por los delitos de amenazas a funcionarios de Carabineros en ejercicio, estafa, daños, amenazas simples y ofensas al pudor. La fiscal solicitó la prisión preventiva del involucrado, pero el tribunal desestimó la solicitud y decretó la prohibición de que el imputado se acerque al restaurante y a las víctimas, fijando un plazo de 80 días de investigación.